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 Mainz, 18.09.2019 
 
 
Anfrage 1401/2019 zur Sitzung  am 25.09.2019 

 
Spielbetrieb auf Kunstrasenplätzen sicherstellen (CDU) 
 
Die Kunstrasenplätze in Mainz sind in einem desolaten Zustand und weisen erhebliche 
Mängel, wie beispielsweise Schlaglöcher, auf. Darüber hinaus wird zukünftig auch der 
Austausch des Plastik-Granulats eine Herausforderung darstellen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Kunstrasenplätze in Mainz weisen Mängel auf? 

2. Gibt es eine Prioritätenliste zur Beseitigung der Mängel? 

3. Gibt es Plätze, auf denen der Spielbetrieb eingestellt werden musste? 

4. Welche alternativen Lösungen zu einer Plastik-Granulat-Verfüllung der 

Kunstrasenplätze sind angedacht und in welchem Zeitraum muss der Austausch 

vorgenommen werden? 
5. Mit welchen Kosten ist für den Austausch zu rechnen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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